
FDP Dornburg-Hadamar

FDP-ORTSVERBAND DORNBURG-HADAMAR MIT NEUEM VORSITZENDEN

29.11.2024

ANDREAS BILL ÜBERNIMMT DAS AMT

Auf der Jahreshauptversammlung des FDP-Ortsverbands Dornburg-Hadamar wurde ein Wechsel an der Spitze vollzogen. Lars Ruckstuhl aus Niederzeuzheim übergab nach erfolgreicher Amtszeit den Vorsitz an Andreas Bill aus Frickhofen, Mandatsträger in der Dornburger Gemeindevertretung. Bill wurde von den anwesenden Mitgliedern einstimmig gewählt.

„Ich danke Ihnen für das Vertrauen und freue mich darauf, die Arbeit des Ortsverbandes engagiert und mit neuen Impulsen fortzuführen“, erklärte Andreas Bill nach seiner Wahl. Sein Ziel sei es, den Ortsverband in der Region zu stärken und liberale Akzente in der Kommunalpolitik zu setzen.

Auch bei den weiteren Vorstandswahlen gab es klare Ergebnisse: Reiner Schmidt aus Dornburg wurde als stellvertretender Vorsitzender im Amt bestätigt, und Lars Ruckstuhl wird den Vorstand künftig als Beisitzer bereichern. Beide wurden ebenfalls einstimmig gewählt.

Das Engagement freute Marion Schardt-Sauer, Landtagsabgeordnete und Kreisvorsitzende der FDP, die die Sitzung leitete. In ihrem Beitrag hob sie die Bedeutung des lokalen Engagements für die liberale Sache hervor und ermutigte die Anwesenden, den gemeinsamen Einsatz für Freiheit und Fortschritt fortzusetzen.

Zudem konnte sich der Ortsverband über die Aufnahme eines neuen Mitglieds freuen. „Das anhaltende Mitgliederwachstum der FDP zeigt sich auch bei uns – ein erfreulicher Trend“, betonte Andreas Bill.

Lars Ruckstuhl verabschiedete sich mit einem herzlichen Dank an die Mitglieder: „Es war



eine bereichernde Zeit, den Ortsverband zu führen. Ich freue mich, weiterhin aktiv im Vorstand mitzuwirken.“

Der FDP-Ortsverband Dornburg-Hadamar blickt mit frischem Elan auf die kommenden Aufgaben und lädt alle Interessierten ein, sich aktiv an der liberalen Politik in der Region zu beteiligen.